



県警の少年柔道剣道練成大会で洗心会 A チームが 5 年ぶりに優勝!

現在、洗心会では小学2年生から中学2年生まで約30人が頑張っており、小学生の入門を熱望されています。一緒に剣道待ちしたい方おられます!!



前列左から高呂木優伸、藤田喜之亮、上木双葉、西本裕徳
後列左から大久保穂香、大城凜音、山下監督、佐藤警察署長

7月27日「第35回熊本県警察少年柔道剣道練成大会」が開催され、県下全14チームが出場する中、山都町の「洗心会A」チームが、剣道小学生の部で見事優勝を果たしました。メンバー中2名が負傷していたのですが、この大会の3日前に出場した全国大会（全日本剣道道場連盟主催）で敗戦した悔しさをばねに、普段は出ない技もとびだすなど、この夏最後の大会に懸ける皆の熱い思いが一つになって、優勝につながりました。

山下先生をはじめ4名の指導者のもと週3回矢部中で練習していますが、「練習はきついですが、剣道は楽しい!」そうです。剣道を始めてからは、普段の生活でも靴並べを行うなど、礼儀作法も身についたそうです。

山都町が木材共販多量出荷者として表彰されました!

7月27日、阿蘇森林組合「平成30年度第17回通常総代会」にて、平成29年度木材共販多量出荷者として、山都町が表彰されました。



木材共販多量出荷者は1,000㎡以上の木材を阿蘇森林組合共販所を通じて出荷した個人・団体が対象となります。

山都町では昨年度、蘇陽地区大見口の町有林積前団地20.78haを間伐し、間伐に伴う出荷材積は合計1556.459㎡でした。

今後も山都町では、町有林木材の品質向上・林業の活性化を図るために積極的に町有林の間伐事業を推進していきます。

第35回 矢部地区青少年健全育成推進大会 開催

7月27日、山都町立図書館ホールにて、矢部地区青少年健全育成推進大会が開催されました。

矢部地区青少年健全育成町民会議では、大人たちが子どもの姿を理解し、地域の教育力の向上に資するため、また子どもたちが自分やまわりのことを見つめ直す機会とするために毎年矢部地区の小中高生に生活作文・標語を募集しています。今年度は全75点の作品の応募があり、そのうち金賞11点、銀賞13点の表彰及び金賞受賞者の作品発表を行いました。



夏休み子ども茶道教室

8月22日に浜美荘、24日にライフライト矢部において、矢部高校茶道部・子ども茶道教室の受講生が橋本先生の指導によりお点前披露を行いました。高校生が点てたお茶を、茶道教室の子ども達がお運びすると、入所者の皆さんは大変喜ばれました。

また、8月25日に行われた茶道教室の発表会と閉級式では、保護者の前でお点前の練習の成果を披露し、保護者からは「5回の教室に参加ししっかりと覚えていました。普段の家の様子とは違う姿が見れて感激しました。」という声がかかりました。



夏休み子ども茶道教室閉級式



九州大会優勝とジュニアオリンピック全国大会に出場します!

8月5日、佐賀市総合運動場陸上競技場で行われた第40回九州中学校陸上競技大会に蘇陽中学校陸上競技部が出場し、「低学年男子4×100mR」の部で見事優勝しました!

また8月25日・26日に開催されたジュニアオリンピック熊本県予選大会では、1年100mの部で興梠優哉君が、走り幅跳びの部で市村翼君が見事優勝し、10月12日から神奈川県横浜市日産スタジアムで開催されるジュニアオリンピック陸上競技全国大会へ出場します!

主将の杉山丈一郎君は、「日々の練習に全力で取り組んでいき大会で好成績が残せるよう頑張りますのでこれからも応援よろしくお願いします。」と力強く宣言しました。



清掃活動で親睦深める

7月29日、自衛隊OB会「隊友会山都支部」の有志の皆さんによる、通潤橋周辺の清掃活動が行われました。8年ほど前から毎年行われているこの活動は、観光客の方を気持ちよく迎えることと、会員同士の親睦を深めることを目的に行われているとのこと。当日は早朝より暑い中、最高齢80歳の方をはじめ、平均年齢約65歳のメンバーで駐車場周辺を中心に、草刈などに励まれました。



白熱! 第14回町長旗争奪 ナイターバレーボール大会!

7月23日~25日、中央体育館にて行われました。白熱した戦いの末、下名連石チームが見事優勝しました!

優勝: 下名連石 準優勝: 御所 O
3位: 中島東部、御所 I

